

マンスリータイムズ **み は ま** 12月号②

「わたしたちが先生!」~中学部(二学部)公民館講座~

12月8日(金)に美浜町中央公民館で公民館講座「缶バッジワークショップ」が開催されました。この取組は「みはま"be yourself"プロジェクト」の一環で、本校中学部生徒が講師となり地域の方々と一緒に缶バッジづくりに取り組みました。

当日は、率先して参加者の方々に作り方を説明しようとしたり、丁寧な言葉遣いで参加者に接したりする姿がありました。缶バッジマシンでの作業ではマシンを前に、切り抜いたイラストをセットする方法、部品の向きなどの手順を参加者のペースに合わせて説明することもできました。参加者がマシンを操作し、缶バッジができあがると「うまいなあ」と相手を気遣った言葉が自然に出て、参加者も笑顔を浮かべるといった場面も…。今回は、会場に行くことが難しかった生徒もオンラインで会場の様子を見ることができました。

予定時間の | 時間はあっという間に過ぎ、「今日は教えてくれてありがとう」と声をかけてもらった生徒たちは皆、満足そうな表情で学校に戻ってきました。





<参加者の方の感想です>

- ・みなさんと楽しい時間でした。缶バッジ大切に使いたいと思います。生徒 さんと先生方のいいキョリ感、関係がこちらにも伝わってきました。また 機会があれば何かのかたちで参加したいと思います。
- ・オリジナルの缶バッジができてよかったです。子ども達も楽しくていねい に教えてくれ、完成しました。楽しかったです。
- ・講師の中学生の教え方・ほめ方が上手く気持ちよく作業できました。ぜひ 継続して取り組んでください。
- ・今日はありがとうございました。初めての人と話すのは緊張したかと思いますが、とても丁寧に教えていただきありがとうございました。
- ・子どもたちの説明もわかりやすかったです。みなさん、親切にありがとうございました。
- ・すごくきれいでかんたんにできたのでよかったです。作り方もやさしくていねいに教えてくれました。来て良かったです。



今回のイベントの開催にあたり、美浜町中央公民館の皆様にはチラシづくりから参加者募集まで大変お世話になりました。

また、地域から参加いただいた皆様にもお世話になりました。

本当にありがとうございました。



「メリークリスマス☆」 ~一学部 和歌山病院冬行事~

和歌山病院では季節にあわせた行事を行っています。本校一学部 のみんなも病棟行事を楽しみにしています。

冬行事はクリスマスをテーマに開催され、12 月5日午後から 3 階南病棟、6日午前と午後に4階北病棟、8日午前と午後に4階南病棟がそれぞれ参加しました。病院ではサンタさんの話や合奏、合唱、ダンスなどが披露されました。

最後にはイルミネーションが光り、 たくさんの患者さんや病院スタッフ さんと共にクリスマスを楽しむことが できました。



